



L'évêque Nestor de Chersonèse a participé à la glorification de la Synaxe des saints de la péninsule ibérique

La cérémonie de glorification solennelle de la Synaxe des saints orthodoxes de la péninsule ibérique a eu lieu le 7 octobre 2018, à la paroisse de la Dormition-de-la-Mère-de Dieu (Église orthodoxe roumaine) de Saragosse.

La décision de glorifier tous les saints ibériques avait été prise par l'Assemblée des évêques orthodoxes d'Espagne et du Portugal le 20 avril 2018. Un synaxaire, composé par l'archiprêtre Andreï Kordotchkine, recteur de l'église Sainte-Marie-Madeleine de Madrid, avait été approuvé à cette occasion. Le synaxaire comprend plus de 200 noms de saints du premier millénaire. La Synaxe sera célébrée tous les ans le dimanche précédent le 12 octobre, fête de la Vierge de Pilar, fête nationale espagnole.

Le métropolite Joseph d'Europe occidentale et méditerranéenne (Église orthodoxe roumaine) a célébré la Divine liturgie avec l'évêque Nestor de Chersonèse, l'évêque Timothée d'Espagne et du Portugal (Église orthodoxe roumaine), l'archiprêtre Andreï Kordotchkine et des clercs du diocèse de l'Église orthodoxe roumaine.

A la fin de la liturgie, l'évêque Nestor a prononcé un discours, soulignant la dimension supranationale de l'Église du Christ.

Le soir du même jour, l'évêque Nestor est reparti pour Barcelone, informe le site du diocèse de Chersonèse.